
МИЛТЕКС: ЧТО НОВОГО?
Рассказы вает А л е к 

сандр КОЗЛОВ:
— Со времени послед

ней публикации в «Им
пульсе» расширился круг 
наших забот. Начато 
много перспективны х 
дел. Одно из них — со
здание совместного пред
приятия с американской 
фирмой «Искусство на
родов мира». Мы будем 
работать с иностранными 
партнерами напрямую, 
без посредников.

Сейчас в Ялте нахо
дится цирк, который 
станет одним из объек
тов нашей совместной 
деятельности. В прошлом 
году были выступления 
«Шоу на льду» от со
вместного американского 
предприятия, которое на
ходилось в Москве. Сей
час оно практически 
аннулировано и этот 
цирк перешел к нам. 
Часть денег мы уже 
внесли, вводим цирковых 
работников в свой штат. 
В июне цирк едет на 
три месяца на гастроли 
в Латинскую Америку. 
Согласно договору мы 
будем получать 33% 
прибыли от таких зару
бежных гастролей. А еще 
три месяца цирк будет 
функционировать в Сла- 
вутиче.

Еще в то время, ког
да я работал в профко
ме ЧАЭС, была мысль 
о создании у нас Ледо
вого Дворца. На базе 
этого Дворца могли бы 
проходить тренировки 
артистов цирка. Может 
быть удалось бы наших

детей потренировать, ме
чтали небольшую цирко
вую школу открыть...

Но, к сожалению, из- 
за недостатка оборудова
ния мы сейчас создать 
такой Дворец не смо
жем. Поэтому арендуем 
помещение государствен
ного цирка в Ялте. Это 
дорого, ведь Ялта — ку
рортный город... Дирек
тор спортсооружений Ва
силий Васильевич Коло
бов сказал мне, что 
готовится перенос тен
нисного корта из Лесно
го в Славутич. Я думаю, 
к концу года мы на 
этой базе поможем под
готовить лед. Тогда со 
следующего года цирк 
сможет тренироваться у 
нас в городе.

Цирк — одна п ятая  
всей нашей деятельности 
с американцами. Здесь 
еще и коммерческая 
деятельность, и развитие 
нашего швейного произ
водства, снабжение его 
материалами и оборудо
ванием, снабжение наше
го магазина товарами 
народного потребления.

Часть средств пойдет, 
конечно, в бюджет горо
да. Недавно мы беседо
вали с заместителем 
председателя горисполко
ма Владимиром Констан
тиновичем Жигалло и 
директором горбыткомби- 
ната Лидией Александ
ровной Ким о том, что 
«Милтекс» готов в той 
или иной форме взять 
на себя материально-тех
ническое снабжение гор- 
быткомбината и работать

в тесной связи с ним.
По-прежнему полезен 

наш магазин. Должен 
сказать, что максималь
ная наценка на товары, 
которые мы здесь прода
ем, составляет 25 про
центов. Сюда входит пе
ревозка, охрана, склади
рование и тому подоб
ное, то есть все наши 
н акл ад н ы е  р а с х о д ы , 
включая торговую над
бавку. В итоге наши 
товары на 10— 15 про
центов дешевле, чем в 
комиссионных магазинах.

Мы принимаем для 
продажи товары от на
селения. Но если в ко
миссионных м агазинах 
берут определенный про
цент, то мы его не 
берем. Мы заключаем 
торгово-закупочный акт, 
определяем цену. И если 
уверены, что вещь будет 
быстро продана, то сра
зу выплачиваем запро
шенную сумму либо 
оплачиваем половину и 
далее, скажем, через не
делю, при реализации — 
остальное. Если товар не 
продан, человек может 
его забрать, не неся при 
этом никаких затрат.

Для того, чтобы сдать 
нам товар, можно позво
нить по телефону 2-26- 
19 или придти прямо 
в коммерческий отдел 
фирмы «Милтекс».

Мы открыли агентство 
охраны «Шериф», пред
варительно обучив людей 
в «Алексе» в Москве. 
Отказавшись от услуг 
вневедомственной охраны, 
свое здание охраняем

своими силами. Готовы 
предоставить услуги и по 
охране грузов, их пере
возке любым организа
циям.

В последние месяцы 
очень трудно живется 
нашим общественным ор
ганизациям. К нам обра
тился директор Дворца 
народного творчества с 
просьбой помочь в про
ведении конкурса, обра
щаются с просьбами и 
спортсмены, и Дворец 
культуры, и киноконцер
тный комплекс. Стара
емся помогать. Мы учре
дили денежные призы 
для секции бокса на 
сумму 1400 рублей, пе
редали безвозмездно 15 
пар бутц футбольной 
команде, поможем им с 
выездами на игры. Кара
тистам на проведение 
турнира выделили 3800 
рублей. Словом, стара
емся хоть немного по
мочь.

Немного подробнее о 
«швейных» делах расска
зала начальник швейно
трикотажного цеха фир
мы «Милтекс» Людмила 
Ивановна ЕПИФАНОВА:

— У нас работает 
участок по пошиву муж
ской одежды и гото
вится к работе вязаль
ный участок. Сейчас 
шьем мужские брюки, 
готовим выпуск курток, 
в перспективе — мужские 
костюмы. Есть у нас 
молодой талантливый за
кройщик Артур Валерье

вич Богатырев. Новые 
модели — его идеи. По
могала их выполнить
бригада по пошиву муж
ской одежды. Очень хо
тим наладить их выпуск, 
но сейчас тяжело с обо
рудованием, материалами.

На имеющемся обору
довании мы можем изго
товить в месяц 50— 
60 изделий. Цена их по 
ныне шним вр е ме на м 
в п о л н е  п р и е м л е м а :  
брюки по 500—700 руб

лей в зависимости от 
стоимости основной тка
ни, куртка — до 2000.

Одну модель мы вы
пускаем только в коли
честве 20—30 штук, что
бы не было слишком 
много одинаковой одеж
ды, чтобы человек мог 
сохранить свою индиви
дуальность в одежде. 
Эти модели продаются 
на третьем этаже наше
го здания. Покупайте и 
носите на здоровье!


